

Mis cuatro principios.

Hace 10 años que nos conocimos con mi esposo, con el correr de los días fue creciendo la relación así caminamos por medio de charlas, compañía, compartiendo cosas malas y buenas, pero siempre juntos. Pasamos las pandemias unidas y muy felices.

Hace un año que nos casamos, y de a poco fuimos construyendo nuestra casa.

Mi mayor felicidad son mis tres nietos, que me visitan seguido y tratamos de disfrutar cada momento con ellos y mi esposo.

Dos años que comencé nuevamente la escuela, que era algo que tenía pendiente, cada día que pasa aprendo mucho, hoy puedo decir que ya leo, escribo historias, realizo operaciones de matemáticas, conozco la historia, todo eso que antes no sabía, estoy en un espacio escolar donde me encuentro cómoda con el grupo de compañeros y mi seño Tere, ellos me ayudan, acompañan en mis aprendizajes.

Mi objetivo es terminar la escuela primaria, seguir la secundaria y llegar a mi sueño que es ser Electricista.

Sé que aún falta un poco, pero es muy lindo ver que puedo leer y escribir sola.

Le doy gracias a mi seño Tere y a Ana mi otra maestra que me enseñaba anteriormente, ellas me enseñaron el camino.

Haciendo un balance de mi vida puedo decir que.... ésta es lo que me dio frutos, junto a mi familia que me alienta a seguir estudiando.

Alumna: Stella Moreno.

Cursando en la escuela de Adultos.